
小中学校等の体育館への
エアコン設置について

問 令和元年の代表質問、一般質問で提案していた小
中学校等の体育館へエアコン設置を。
答 小中学校トイレ洋式化のめどが立ったため、小中
学校体育館、総合体育館へエアコン設置のタイミング
がきたと考える。詳細はこれから。

◆新型コロナ感染症対策等及び社会経済対策
問 ①コロナワクチンの接種状況とインフルエンザの
流行状況は。②原油等価格高騰対策の「農業振興事業」

「商業活性化推進事業」の支援までの流れは。
答 ①27000人が12月までに接種見込みで接種率61
％。インフルエンザは一医療機関あたり0.01〜0.03
％で流行は発生していないとの認識。②申請期間は
12月14日から５年２月10日まで。申請受付から支援
金振り込みまで１ヵ月程度。

◆吉川駅北口治水対策について
問 木売から高久までの中川堤防の1.5ｍかさ上げ工
事終了に伴う共保ポンプの増強は。
答 毎秒4.4㎥から5.84㎥まで増強し一部管

かんきょ
渠を口径

の大きなものへ布設替えし、５年確率雨水の浸水は解
消できる。江戸川河川事務所へ協議を申し入れてい
る。

小野　潔

保自治連ゾーン30を要望
線や点の整備、警察と検討

問 大字保自治連合会から、「ゾーン30指定の要望」
が提出されたが、市としてどのような説明をしたのか。
また、どのような意見・反応があったのか。
答 これまでの当市における「ゾーン30」の取り組み
の紹介や、当地域における交通規制の状況などを踏ま
えて、今後の対策の検討について説明した。
　これに対して、連合会役員の方々から、「ゾーン
30」を整備するまでの期間に対する質問や、現況に
おいて危険だと考えられる箇所への対策について要望
などをいただいた。

問 今後の展開については。
答 当地域においては、道路の形状により区域指定の
設定が難しいことや、整備に係る期間などを総合的に
勘案し、「ゾーン30」による面的な整備よりも、対策
が必要な路線や交差点において、路面表示や速度規制
などによる、線や点での対策が効果的である。
　今後は、これらの対策について吉川警察署と検討を
重ねていく。

降旗　聡

ジェンダーレス水着の
導入について

問 小中学校における水泳授業の実施期間と実施回数
について。
答 ６月上旬から７月中旬まで実施、年間指導計画で
は８回から12回の授業を計画。

問 スクール水着の指定の有無と現状について。
答 各校とも、入学時の案内において、おおよその水
着の形や色について案内している。男子の上半身を覆
うようなラッシュガードの着用や女子の着替えやすさ
を考慮したセパレート水着着用について保護者から要
望があった場合には個別に対応している。

問 学校現場からの性的少数者に対応できる水着への
相談の有無について。
答 現段階ではないが、学校ではあらゆる人権に配慮
しながら相談を受ける体制を整えている。

問 選択肢の一つとしてジェンダーレス水着を導入す
る考えはないか。
答 児童・生徒、保護者からの要望については現在も
個別に対応している。今後についても、ジェンダーレ
ス水着の着用も含め、児童生徒や保護者の気持ちに寄
り添いながら、適切に対応していきたい。

中嶋　通治

　今定例会では、12月14日（水）、15日（木）、
16日（金）の３日間にわたり16名の議員が市
政全般について、市の見解をただしました。
　主な内容を質問者が要約してお知らせし
ます。詳細は会議録をご覧ください。
　会議録は、ホームページや市立図書館で
閲覧できますが、今定例会の会議録の提供
は、２月下旬となる予定です。

一般質問

答えて市長！
一般質問
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